

(公印省略)
令和7年12月23日

年長組保護者様

年長だより



マイトリー学園大間々南幼稚園
第10号
園長 新井 博介
担任 金子・亀里

～2学期を振り返って～

うみ組 ☆金子茉央☆

運動会や発表会など大きな行事があった2学期。ひとつひとつの行事に、目標を持ってやり遂げて行く子どもたちは本当に立派でした。そして目標を達成していくたびにクラスの団結も高まっていきました。特に鼓笛隊では、初めはそれぞれのパートは上手になっても、なかなか1つにまとまらない日々が続きました。それでも何度も練習してみんなで声を掛け合い励まし合いながら頑張ってきました。そしてみんなで1つの演技が出来た時には喜び合い、感動したのを覚えています。次はいよいよ3学期です！小学校への期待感も高まり、準備をする時期にもなります。色々なことを経験しながら、充実した楽しい3学期にしていきたいと思います。保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。ぜひご家族で楽しい冬休みをお過ごし下さい。始業式に元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎えください☆

たいよう組 ☆亀里萌☆

2学期も大変お世話になりました。暑い中で全力を出し切った運動会、たくさん練習をして大成功だった発表会と、大きな行事を無事に終えることができて安心したと同時に少し寂しい気持ちになりました。子どもたちが大きく成長した姿を見てることができとても嬉しく、感動しました！色々なことを我慢しながらお友だちと協力して様々なことにチャレンジする子どもたちを見て頼もしく成長しているなと感じています。3学期も上毛かるた大会やなわとび大会など楽しい行事がたくさんあります！あっという間に2学期が終わってしまい、小学校への意識が高まってくる頃だと思います。今よりも更にパワーアップした姿を見せてくれると楽しみにしています☆私自身も子どもと一緒に色々なことに挑戦して一緒に成長できるように頑張りたいと思います！

3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください。

補助 ☆佐藤深幸☆

2学期からお世話になりましたが、すぐに馴染んでくれた年長さん。個性豊かな子どもたちでとても楽しく過ごす事が出来ました。多くの行事に向け、一人ひとりがそれぞれの自分のペースで楽しみながら一生懸命取り組んでいる姿が印象的で笑顔や真剣な顔、色々な一面を見せてくれました。その中でも運動会や発表会では、お家の方に見てもらう為に練習から頑張っていて本番でも格好よく振る舞う様子に逞しさと成長を感じとても感動しました。3学期は小学校に向けどんな成長が見られるかとても楽しみです。最後の幼稚園生活を思いきり楽しんで欲しいと思います。良いお年をお迎えください。

2学期は色々とお世話になりました。
3学期もよろしくお願ひいたします！！



○お知らせとお願ひ○

- ・着替え袋、縄跳び、なわとびカード、三角巾は、**1月9日（金）**に持ってきてください。縄跳びは長さを調節し、名前が消えたら書き直して持ってきてください。（市販のなわとびでも大丈夫です。）
- ・爪をしっかり切りましょう！爪が伸びると爪と指の間にバイキンが繁殖しやすくなりますし、ケガにもつながります。できれば1週間に1度は爪のチェックをしましょう。
- ・**3学期はなわとび大会と上毛かるた大会があります。**ぜひご家庭でも、お子さんと一緒に練習してください。



【なわとびについて】

12月から「なわとび強化月間」が始まり、朝の自由遊びや体育の時間などでなわとびに力を入れてたくさん取り組んできました。本日、なわとびカードを持ち帰りましたので、ご家庭でも取り組んだ際は、日付と回数を記入していただき、たくさん褒めてあげてください。尚、なわとびカードは3学期も使用しますので、始業式の日に持たせてください。ご協力をよろしくお願いいたします。

<こどもたちと、よんでください！>

～ひのゆやすみのおやくそく～



☆きそくただしいせいかつを こころがけましょう！

- ・はやね、はやおきをしましょう。
- ・おおきなこえで あいさつをしましょう。
- ・てあらい、うがいをきちんとしましょう。

☆あそんだあとは、かたづけをしましょう！！

- ・げーむ、てれびなどじかんをきめてあそびましょう。
また、ほんをよんだり、そとであそんだりしましょう。

☆くるまに きをつけましょう！！

☆しょくじのまなーやしせいについてかぞくではなしあいましょう！！

☆おうちのひとといっしょに、「なわとび」や 「じょうもうかるた」をたのしもう！！